



ON & OFF GEL HULL CLEANER

CRC ON & OFF GEL-FIBREGLASS HULL & BOTTOM CLEANER makes boat cleaning a breeze! Its unique gel formula clings to the surface to break down and remove scum lines, algae and rust stains. The blue colour allows for efficient product application. Works fast! Just brush on and rinse off. Pleasant scent. For use on fibreglass only. Will not harm gelcoat.

DIRECTIONS: Read entire label before using this product. Eye protection and protective clothing must be worn when using this product. Test on a small area prior to use on painted surfaces. Do not use on metal. Protect boat trailers with a plastic (polyethylene) cover when using ON & OFF GEL. Pour contents into a bucket or other plastic container. Apply with a natural bristle paint brush, allowing several minutes for product to penetrate. Rinse off. For stubborn soils and stains, reapply. Collect and dispose of rinseate in accordance with local, provincial and federal regulations.

Le GEL NETTOYANT POUR COQUES ET CARÈNES EN FIBRE DE VERRE ON & OFF de CRC vous permet de nettoyer votre bateau en un tournemain! Sa formule unique en gel adhère à la surface pour dissoudre et enlever la crasse, les algues et les taches de rouille. Sa couleur bleue permet d'appliquer le produit de façon efficace. Action nettoyante ultra-rapide! Il suffit de brosser puis de rincer. Odeur agréable. À utiliser sur les surfaces en fibre de verre seulement. N'endommagera pas les enduits gélifiés.

MODE D'EMPLOI : Lisez l'étiquette en entier avant l'utilisation.

Il est nécessaire de porter des lunettes de sécurité et des vêtements de protection lorsque vous utilisez ce produit. Faites des essais sur de petites zones avant d'appliquer ce produit sur des surfaces peintes. N'utilisez pas ce produit sur des surfaces en métal. Protégez la remorque de votre embarcation à l'aide d'une toile protectrice en plastique (polyéthylène) lorsque vous utilisez le nettoyant GEL ON & OFF. Recueillez et éliminez le produit de rinçage en conformité avec la réglementation régionale, provinciale et fédérale.



07A
2007 CRC Canada Co.
2-1746 Lorraine Drive
Mississauga, ON L5S 1R2
Made in U.S.A.
www.crc-canada.ca
Membres of feminine **BRANLEEN**



0 78254 76533 4

CAUSES BURNS. DANGEROUS FUMES FORM WHEN MIXED WITH OTHER PRODUCTS. Do not mix with other household chemicals. Do not get in eyes or on skin. Do not swallow. Do not breathe fumes. Handle with care. Keep out of reach of children. Wear rubber gloves and safety goggles. Use only in a well-ventilated area.

FIRST AID TREATMENT: Contains hydrochloric acid and phosphoric acid. If swallowed, call a Poison Control Centre or doctor immediately. Do not induce vomiting. If in eyes or on skin, rinse well with water. If breathed in, move person into fresh air.

PROVOQUE DES BRÛLURES. DÉGAGE DES ÉMANATIONS DANGEREUSES LORSQUE MÉLANGÉ AVEC D'AUTRES PRODUITS. Ne pas mélanger à d'autres produits chimiques pour la maison. Éviter tout contact avec les yeux et la peau. Ne pas avaler. Ne pas respirer les émanations. Manipuler avec soin. Tenir hors de la portée des enfants. Porter des gants de caoutchouc et des lunettes anti-éclaboussures. N'utiliser que dans un endroit bien aéré.

PREMIERS SOINS: Contient de l'acide chlorhydrique et phosphorique. En cas d'ingestion, appeler immédiatement un centre antipoison ou un médecin. Ne pas provoquer le vomissement. En cas de contact avec les yeux ou la peau, bien rincer avec de l'eau. En cas d'inhalation, transporter à l'air frais la personne exposée.



ON & OFF GEL

AGRÉABLE!
ODORABLE!

FRESH
SCENT!

FIBREGLASS HULL & BOTTOM CLEANER
NETTOYANT POUR COQUES ET CARÈNES EN FIBRE DE VERRE



3.785 L

PART/PIÈCE
76533

DANGER
CORROSIVE. CORROSIF.